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    > Esta es la segunda vez que Manuel Monsalve se ve en público desde su renuncia. 

Monsalve: “Nadie está 
tranquilo cuando enfrenta un 
proceso judicial, pero estoy 
disponible a enfrentarlo” 
El exsubsecretario llegó a Santiago para conversar con sus 
abogados en la residencia de uno de ellos, en Nuñoa. 

  

A. León, H. Mora y R. Martínez 
  

“Tengo una reunión con el abogado”. Esas 

fueron unas de las pocas palabras que el ex- 

subsecretario del Interior, Manuel Monsal- 

ve, dijo al llegar este lunes a Santiago luego 

de trasladarse desde Viña del Mar, donde re- 

sidetras ser acusado de violación en contra 

de una funcionaria de la subsecretaría. 

Tras un par de horas de viaje al volante de 

un automóvil Subaru, Monsalve llegó has- 

ta la casa de uno de sus tres abogados - 

quienes son María Inés Horvitz, Cristián 

Arias y Lino Disi- en Ñuñoa. Vestido con 

jeans, parka negra y un jockey, el médico se 

limitó a decir que “hay una investigación 

que está en curso. Tengo derecho a defensa 

y eso es lo que estoy ejerciendo”. 

Esta es la segunda vez que la exautoridad de 

gobierno se ve en público luego de la acusa- 

ción que lo llevó a renunciar a su cargo en el 

gobierno. El viernes pasado Monsalve aten- 

dió brevemente a la prensa tras retirarse de 

un complejo habitacional en Viña del Mar. 

“Lo más importante en una situación de 

esta naturaleza, que es de extraordinaria 

complejidad y gravedad, es conocer la ver- 

dad. Lo que yo he dicho desde el principio 

es que las denuncias tienen que ser inves- 

tigadas, independiente de a quien afecten”, 

señaló. 

En la tarde de este lunes se volvió a ver al 

exsubsecretario del Interior, Manuel Mon- 

salve, públicamente. La exautoridad del go- 

bierno de Gabriel Boric se reunió con sus re- 

presentantes legales para abordar su caso. 

Acto seguido, uno de sus abogados, Cris- 

tián Arias, sostuvo: “Cualquier trascendido, 

cualquier versión que exista, ni siquiera 

nosotros sabemos de dónde viene, porque 

la investigación está declarada secreta, y 

mientraseso siga así, no conocemos los an- 

tecedentes y las supuestas versiones que 

circulan”, dijo. 

En esa línea, agregó: “Todo lo que tenga que 

decir Manuel Monsalve y su defensa es en 

las instancias de investigación que estánen 

curso, y es una investigación que obvia- 

mente va a tomar tiempo, es lógico que 

tome tiempo, porque debe ser corroborada 

la denuncia o descartada. De hecho, una de- 

nuncia de un hecho que habría ocurrido 

harto tiempo después que se hace la denun- 

cia, eso hace que sea una investigación com- 

pleja, con muchas diligencias pendientes”. 

Posteriormente, a la salida de la reunión, 

Monsalve manifestó: “Nadie está tranquilo 

cuando enfrenta un proceso judicial, pero es- 

toy disponible a enfrentarlo. Lo vuelvo a 

decir, esto tiene obligaciones, hemos mos- 

trado nuestra disposición a enfrentar todas 

las obligaciones que implica, pero también 

implica derechos y es lo que quiero hacer”, 

sostuvo brevemente. 

Consultado sobre cuándo podría compa- 

recer ante el ente persecutor, Monsalve en- 

fatizó que “eso son decisiones que toma la 

defensa y toma el fiscal (...). Hay una inves- 

tigación que es secreta. Todo lo que se dice 

y se opina son trascendidos”. O 

Bítimos con resultados de lesiones graves   
  

Gobernador Mundaca critica deci: siones del gobierno 
“que han retardado el proceso de descentralización” 

El gobernador de la Región de Valparaíso 

y candidato a la reelección, Rodrigo Mun- 

daca (Ind.) ahondó este lunes en los aspec- 

tos con los que es crítico de la actual ad- 

ministración. En entrevista con el progra- 

ma Desde La Redacción de La Tercera, la 
autoridad regional sostuvo: “Yo valoro co- 

sas del gobierno, o sea, las 40 horas (la- 

borales) son cuestiones que uno tiene que 

valorar, algunas decisiones que se han 

tomado las valoro, pero también soy muy 

crítico de aquellas decisiones que han re- 

tardado, por ejemplo, el proceso de des- 

centralización. En materia de descentra- 

lización hoy día no ha habido un esfuer- 

zo descentralizador con el vigor que uno 

quisiera”, dijo. Mundaca cuestionó que 

“sigan existiendo los delegados regiona- 

les presidenciales”. “En materia de des- 

centralización fiscal, el 93% de nuestro 

  

presupuesto proviene del erario central y 

todavía no tenemos descentralización fis- 

cal en circunstancias que alojamos los 

principales puertos del país en nuestra re- 

gión y los puertos no nos tributan ni un 

peso para nuestra región. Y esa es una dis- 

cusión de fondo”, prosiguió. 

  

Jorge Valdivia sale de la cárcel de Rancagua 
tras revocación de prisión preventiva 

  

Durante la tarde del lunes el exfutbolista Jor- 

ge Valdivia abandonó la Cárcel de Rancagua, 

donde se encontraba en prisión preventiva 

tras haber sido formalizado por el delito de 

violación. Esto, luego de la decisión de la pri- 

mera sala de la Corte de Apelaciones de re- 

vocar la máxima cautelar y reemplazarla por 

arresto domiciliario nocturno, arraigo nacio- 

nal y prohibición de acerarse a la víctima. 

El ex seleccionado nacional se retiró del pe- 

nalse la capital de la Región de O'Higginssin 

  

hacer declaraciones, acompañado desuabo- 

gada, Paula Vial, y de su hermano Claudio, 

con quienes emprendió rumbo hacia Santia- 

go. El tribunal de alzada sostuvo que si bien 

la actividad sexual es reconocida por el im- 

putado, “no se cuenta -en el actual estado de 

la investigación-, con elementos determi- 

nantes para la configuración del delito asig- 

nado al imputado (Jorge) Valdivia Toro”, y y 

que por ello “se dispondrá de otras medidas 

cautelares”. 

  

Comienza juicio oral por caso 
Gatica: Piden 12 años de cárcel 
para Claudio Crespo 

Enel4"Tribunal de Juicio Oral en lo Penal de 

Santiago empezó este lunes el juicio oral 

contra el excarabinero Claudio Crespo, acu- 

sado por Fiscalía como autor de apremiosile- 

gravísimas contra Gustavo Gatica, en el ma: 

co de las manifestaciones del estallido social. 

Gatica quedó con ceguera total tras ser heri- 

doconuna escopeta antidisturbio. Desde las 

partes querellantes como Fiscalía y particu- 

lares se piden 12 años de presidio mayor en 

su grado medio y que Crespo quede inhabi- 

litado para cargos y oficios públicos y dere- 

chos políticos. Además, quecubra los gastos 

de Gatica por sus tratamientos. 

   

  

INBA: Seis alumnos siguen en 
estado crítico y liceo se 
mantiene sin clases 

El Ministerio de Salud entregó un nuevo re- 

porte sobre los estudiantes heridos porla ex- 

plosión de un artefacto incendiario en el In- 

ternado Nacional Barros Arana el 23 de oc- 

tubre. De las 35 personas afectadas 

inicialmente, 21 se encuentran hospitaliza- 

das y no se registran fallecidos. No obstante, 

seis de los heridos aún están en estado críti- 

co. Desde el establecimiento informaron el 

domingo que las clases continuarán suspen- 

didas. “Trabajaremos en la planificación del 

reingreso paulatino y estaremos compar- 

tiendo con ustedes un nuevo comunicado el 

día de mañana (martes)”, señaló la rectoría 

del INBA mediante un comunicado. 
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